

Wettbewerb von Raiffeisenbank Leezen und Basses Blatt

Vereinsprämien zu gewinnen

Bad Segeberg (em). Startschuss für die nächste Wettbewerbsrunde – Aufgrund der positiven Resonanz und großen Erfolges in den vergangenen Jahren startet die Heimatbank bereits zum vierten Mal ihren beliebten Spendenwettbewerb.

„Mit diesem Wettbewerb möchten wir erneut gemeinnützige Projekte und Organisationen in unserer Region fördern und das Vereinsleben unterstützen. Der überwältigende Zuspruch und die positiven Ergebnisse der letzten Jahre haben und gezeigt, wie wichtig und wirkungsvoll dieser Wettbewerb für unsere Region ist. Wir freuen uns darauf auch in diesem Jahr eine Summe von 30.000 Euro an Vereinsprämien zu vergeben, sagt Markus Bethke, Generalbevollmächtigter der Raiffeisenbank.

Kirsten Bruhn ist Schirmherrin

Die Schirmherrschaft für unseren Wettbewerb übernimmt in diesem Jahr Kirsten Bruhn. „Als Schirmherrin dieses Spendenwettbewerbes ist es mir eine Herzensangelegenheit, unsere Region zu fördern und das Miteinander in den Vereinen zu stärken. Ich freue mich, dass die Raiffeisenbank eG, Leezen diesen Wettbewerb ausrichtet, die Vereine finanziell unterstützt und damit auch das wichtige ehrenamtliche Engagement sichtbarer macht“, sagt Kirsten Bruhn

Ab **Montag, 2. September** können Vereine online unter www.voten-im-norden.de oder über die Homepage der Raiffeisenbank ihre Bewerbung digital einreichen.

„In der Bewerbung wünschen wir uns eine Vorstellung des Vereinsvorhabens. Unterstützt werden kann die Bewerbung durch ein Foto und ein Video. Zeigt uns warum euer Vereinsvorhaben oder Projekt gefördert werden sollte, je kreativer, desto besser. Wir freuen uns auf die Geschichten der Vereine sowie die Informationen, was sie antreibt, so Ann-Christin Beckmann, Marketing Raiffeisenbank Leezen.“

Ob die Prämien für bestehende Projekte eingesetzt werden sollen oder ob Vereine mit dem



Basses Blatt Medienberaterin Nina Klingner und Raiffeisenbank-Vorstandmitglied Markus Bethke gaben den Startschuss für den Wettbewerb um die Vereinsprämie. Foto: raiba

Geld neue Aufgaben angehen wollen, spielt dabei keine Rolle. Mitmachen können alle Vereine / Organisationen oder Institute, aus dem Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank eG, Leezen oder dem Geschäftsgebiet vom Basses Blatt, die Spendenbescheinigungen ausstellen können.

Nach dem Ende der Bewerbungsphase am **Sonntag, 13. Oktober**, sichtet eine Jury aus Vertretern der Raiffeisenbank und dem Basses Blatt die Bewerbungen und legt die Gewinner fest. Insgesamt sollen zwölf Vereine ausgezeichnet werden, der erstplatzierte Verein darf sich in diesem Jahr über eine Förderung in Höhe von 7.500 Euro freuen.

Verteilung der Preisgelder durch die Jury:

1.	Platz	7.500	Euro
2.	Platz	5.000	Euro
3.	Platz	4.000	Euro
4.	Platz	3.000	Euro
5.	Platz	2.000	Euro
6.-12.	Platz (7 x 1.000 Euro)		

Nach der Bewerbungsphase gibt es eine Votingsphase, bei der jeder Bürger seine Stimme abgeben kann und damit mitentscheiden kann, welcher Verein / welches Projekt den zusätzlichen Gewinn „Publikumspreis“ in Höhe von 1.500 € erhält. Jede Stimme zählt.

Vom 16. Oktober bis zum 6. November kann dann unter www.voten-im-norden.de abgestimmt werden. Der Verein mit den meisten Stimmen gewinnt.

Weitere Informationen zum Spendenwettbewerb finden Sie ab sofort online unter: voten-im-norden.de. Die Teams der Raiffeisenbank und von Basses Blatt freuen sich auf viele kreative Bewerbungen und wünschen viel Erfolg!

Die Bewerbungsphase läuft von **Montag, 2. September**, bis **Sonntag, 13. Oktober**. Anschließend beginnt die dreiwöchige Abstimmungsphase. Die Siegerehrung ist für November geplant.